

Pressemitteilung - „Foto/FilmForum Oberberg“

Eine Kooperation des Foto/Film/Videoclubs „Lichtclique“ und „Haus der Begegnung“ Eisenstadt.

Das „Haus der Begegnung“ Eisenstadt und der Foto/Filmclub „Lichtclique“ geben mit Wirkung Juli 2022 eine neue Kooperation bzw. Initiative bekannt, die Gründung des (nicht kommerziellen) Foto/Filmforums Oberberg.

Definition:

Ein **Kunstforum** ist eine künstlerische Gesellschaft oder eine mit Kunst befasste Organisation, die der Förderung und Vermittlung von Bildender Kunst, seltener der Literatur dient. Wichtige Mittel dazu sind die Veranstaltung von Vernissagen, Kunstausstellungen und Workshops, von Diskussionsforen oder von Autorenlesungen.

(aus Wikipedia)

Kooperationspartner:

Der Foto- Film/Videoclub „Lichtclique“ beschäftigt sich seit 5 Jahren mit der Förderung und Weiterbildung von kreativer Fotografie sowie der nicht kommerziellen Film- und Videoerstellung.

Das Haus der Begegnung in Eisenstadt ist ein kirchliches Bildungszentrum, das von christlicher Spiritualität geprägt ist. Seminare, Kurse, Exerzitien, Kreativveranstaltungen, Eigen- und Gastveranstaltungen laden ein, in angenehmer Atmosphäre Ruhe, Kraft und Erholung zu finden.

Ziel:

Durch Synergieeffekte der Interessensgebiete des „Haus der Begegnung“ und dem Club „Lichtclique“ soll die Förderung und Vermittlung von Know-how in den Bereichen Fotografie, Film und Video (und damit verbunden Audio/Musik) verstärkt einem breiteren Kreis interessierter Personen zugänglich gemacht werden.

„Lichtclique“ stellt dem Foto/FilmForum Oberberg das Know-how professioneller Fotografen und Filmemacher sowie das Wissensnetzwerk zur Verfügung und organisiert regelmäßige Weiterbildungsereignisse. Diese Veranstaltungen stehen dem interessierten Personenkreis frei und ohne bürokratischem Aufwand zur Verfügung.

Das „Haus der Begegnung“ stellt geeignete Räumlichkeiten für regelmäßige Zusammenkünfte und Bildungsveranstaltungen zur Verfügung.

Beide Kooperationspartner promoten das „Foto/FilmForum Oberberg“ durch ihre eigenen Netzwerke bzw. sozialen Plattformen.

z.B. Das „Haus der Begegnung“ Logo wird auf der „Lichtclique“ Homepage bei den Partnern und Sponsoren veröffentlicht, die Bildungsveranstaltungen von „Lichtclique“ werden unter dem Branding „Foto/FilmForum Oberberg“ im HDB Programm gelistet.

„Wir hoffen, durch diese Initiative die kulturellen und künstlerischen Aktivitäten rund um Foto- Film- und Medien in Burgenland weiter fördern zu können“ sagt Helmut Schwarz vom Club Lichtclique.

